
COMUNICATO STAMPA 
 
Prato 26.09.2024 
 
Mentre attendiamo ancora l'istituzione e la convocazione della “Commissione 
sul verde” annunciata dall'Assessore alla transizione ecologica Biagioni, 
prosegue l'abbattimento di grandi alberi nelle vie cittadine. 
 
Innanzitutto protestiamo per le modalità con le quali queste operazioni 
vengono svolte; si mette solo un cartello di servizio e poi i cittadini vengono 
svegliati dal rumore delle motoseghe. Giudichiamo questo modo di procedere 
piuttosto incivile. Il comune avrebbe innumerevoli modi per informare la 
popolazione, spiegando in anticipo cosa viene fatto, perché viene fatto e quali 
saranno le operazioni successive. Gli alberi abbattuti saranno sostituiti? C'è un 
progetto organico per mettere in sicurezza le piante che rimangono, 
provvedendo con operazioni di cura e mantenimento? Oppure di anno in anno 
si provvederà soltanto ad abbattere? 
  
Le piante nel tessuto urbano hanno una finzione importantissima per la loro 
capacità di purificazione dell'aria, assorbendo Co2 e polveri sottili, e di 
mitigazione climatica. Hanno bisogno di adeguate manutenzioni che 
ristabiliscano le condizioni per il loro mantenimento e conservazione. 
Rappresentano un patrimonio e un bene comune. 
 
Chiediamo al Comune e agli assessori competenti un confronto pubblico su 
quanto sta avvenendo. 
 

Gruppo autoconvocato “Salviamo via Firenze” 
 

  
Osservatorio Ambientale pratese 

 

 


